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BIENVENUE À POUDLA’COLO ! 

 

Départ pour le monde de la magie :  
Depuis quelques jours, les chouettes 
de Poudla’colo se sont activées pour 
livrer à tous les jeunes sorcier.ères du 
Grand Genève une précieuse lettre 
d’admission pour la prestigieuse école 
de magie de Poudla’colo. Ce sont donc 
52 enfants âgé.e.s de 7 à 14 ans qui 
sont arrivés hier après-midi à la voie 
9¾ de La Côte-aux-Fées. Nos jeunes 
apprenti.e.s sorciers ont dû échapper à 
la vigilance des chefs de gare pour 
foncer dans le mur de la voie 9¾, selon 
les conseils de Dobby. Une fois arrivé 
dans le monde magique, nos 
sorcier.ères en herbe visitèrent M. 
Pomfresh et burent un verre de 
bienvenue servi par Albus Dumbledore, 
ils purent trouver leur baguette  

 

 

magique chez Olivander, ils furent 
réparti parmi les quatre maisons de 
l’école et ils donnèrent un coup de 
main aux elfes de maisons pour la 
préparation du repas. Après un beau 
buffet canadien, les parents repartirent  

 

à Genève. Ne vous inquiétez pas, 
cher.ère.s élèves, vous les reverrez plus 
vite que vous ne le pensez !  

Après le traditionnel repas de 
bienvenue, de grands jeux de 
présentation furent organisés pour 
connaître les prénoms de chacun et 
chacune. 
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Bulletin météo : Demain, il fera frais, 
entre 7 et 14°C ! Avec un peu de 
chance nous aurons quelques rayons 
de soleil dans la matinée et l’après-
midi. N’hésitez pas à mettre vos habits 
chauds ! 

 

Interview des chefs de gare (Michel et 
Pascal) :  

- Avez-vous remarqué des 
comportements suspects dans 
votre gare ? 

- En effet, Pascal et moi avont 
remarqué plein d’individus 
suspects qui voulaient aller à 
Poudla’colo. Pourtant dans 
notre gare nous ne pouvons 
qu’aller à Marseille, sur la voie 9 
et à Toulouse, sur la voie 10. Et 
en plus ils parlaient à quelqu’un 
d’imaginaire. 

- Avaient-ils des accessoires 
particuliers ? 

- Ils avaient tous une lettre en 
guise de tickets qui leur 
demandaient d’aller à la voie 
9¾ ! Quelle bizarrerie ! 

- Est-ce que cette voie existe 
réellement ? 

- Bien sûr que non !  Même si j’ai 
cru voir des familles foncer dans 
le mur entre la voie 9 et 10… 
mais mon imagination a dû me 
jouer des tours ! 

  

Rubrique du dab  

Selon de récentes études, une pratique 
régulière du dab permet une excellente 

forme physique et une météo 
émotionnelle lumineuse. Le dab attire, 
le dab rassemble, le dab fédère.  
 

 
 
 

Ce journal a été écrit par Albus 
Dumbledore ainsi que par l’elfe de 

maison enfermé dans les sous-sols, qui 
n’a pas vu la lumière depuis plusieurs 

jours, et qui serait ravi de pouvoir 
recevoir un habit qui le ferait sortir du 

sa condition 

(Venez entre 12h25 et 12h34) 
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Après Poudlacolo, Poux de la Colo 
 

 

 

 

 

 

 

Invasion de poux à la colo :  

Aujourd’hui, 8 août 2023, à commencé 
une terrible épidémie à la Côte aux 
Fée. En effet, c’est sous une nuée de 
poux que le village s’est réveillé. Les 
journalistes de notre rubrique eux 
même en ont attrapés et ont donc été 
obligés d'annuler l’édition d’hier, 
n’étant pas en capacité de rédiger 
puisque leurs mains étaient occupées à 
leur gratter la tête. Aujourd’hui, 
l’épidémie à atteint son pic dès le 
matin où des lentes ont été retrouvées 
dans les escaliers du rez-de chaussé et 
devant l’entrée. Ces lentes ont aussi 
éclos laissant apparaître des poux fous 
furieux qui ont sauté sur nos colons. 
Heureusement, une équipe de peigne 
armée de shampoing est arrivée pour 
sauver immédiatement nos petites 
têtes. Cette journée a donc été 
marquée par la dure et longue lutte de 

l’équipe du Camp C face à celle des 
poux. Nous espérons tous avoir gagné 
et sortir vainqueur afin de pouvoir 
profiter au maximum de la suite de la 
colonie sans nos amis les poux.  

Maeva 

 

 

 

 

“C’est la guerre !” 

 

 

 

 

Moment pou(x)r rire par Nathan et 
Matteo:  
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- La maîtresse de Toto lui 
demande de trouver l'Amérique 
sur une carte du monde. Toto la 
trouve et la maîtresse demande 
ensuite à la classe :" et qui a 
découvert l'Amérique ? " et la 
classe répond " bah c'est toto"  

- C'est une mouette qui trouve un 
sandwich. Une après arrive et lui 
demande :" eh toi est ce qu'on 
peut faire mouette mouette 
(moitié moitié) ?" 

Nathan M  

- Pourquoi les ours veulent-ils se 
marier ? Seulement pour la lune 
de miel  

Matteo 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Le conseil du jour de Nathan : Blague à 
part, restez vigilant car les poux rôdent 
dans les parages, protégez-vous !!! 

Nathan  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La météo par Matteo : (t’as capté le jeu 
de mot) 

Avant hier soir, il y a eu une tempête 
de poux. La pluie était prévue pour hier 
mais on a finalement eu la chance de 
jouer dehors sous le soleil. Pour 
demain, les poux et la pluie sont 
encore en prévision alors sortez vos 
casquettes ou vos bobs. Merci de nous 
avoir écouté et à toute avec vos 
chapeaux !! 

Matteo 

 

 

 

Reportage sur la tempête de poux et 
interview de Danna par Margaux :  
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Hier, une tempête de poux s’est 
abattue sur la colo. 3-4 personnes se 
sont faites contaminées et c’est 
devenue une catastrophe à la colo. Et 
voici l’avis de Danna sur la tempête : 
“C’est inconfortable et c’est dangereux 
pour les têtes. Et si ça continue on 
appellera plus la colo la joie de vivre 
mais la joie de poux.” La conclusion est 
donc que les poux sont dangereux pour 
nos têtes et il faut donc se protéger en 
mettant et couvre-chef et en 
s’attachant les cheveux.  

Margaux  

 

Enquête de Salomé sur “Le courrier  
interne est-il apprécié par tous ?” 

Le courrier interne a bien été utilisé 
dans ces premiers jours par rapport 
aux autres années. Pourquoi ? 
Demandons à Inès :  

- Bonjour Inès, pourquoi penses-
tu que le courrier interne est 
plus utilisé que les autres 
années ? 

- On a plus de moments libres 
donc on peut plus penser à ça.  

- Et toi, as-tu envoyé des lettres ?  

- Oui, j’en ai envoyé 5 mais 
prochainement je vais encore en 
envoyer !  

- Et à quoi sert le courrier interne 
d’après toi Inès ? 

- Encourager à être gentil avec les 
autres et à se faire des amis.  

Donc d’après Inès, le courrier interne 
c’est super ! Voyons maintenant ce que 
Mathilde en pense :  

- Bonjour Mathilde, pourquoi tu 
n’écris pas de lettres internes? 

- Parce que j’ai la flemme.  

Maintenant que c’est midi, on va aller 
interroger les personnes qui ont reçues 
des lettres :  

- Qu’est-ce que ça vous fait de 
recevoir du courrier interne ?  

- Mara : Ça m'a fait plaisir parce 
que je savais que c’était de la 
part d’Inès.  

- Mathilde : Ca m’a fait plaisir car 
Inès m’a envoyé des 
compliments.  

D’après donc mon enquête 
approfondie, ma conclusion est que ça 
fait plaisir de recevoir du courrier 
interne et c’est super d’en faire même 
si des fois on à la flemme. Le courrier 
interne ça sert donc à faire plaisir et je 
vous souhaite à tous d'en recevoir 
plein et d’en écrire plein pour faire 
plaisir aux autres.  

Salomé 
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Rappeurs & Temps-fort 

La matinée : Nous avons eu droit a une 
grasse matinée ce qui a bien reposé 
nos colons suivis d’une viré à l’épicerie 
et au marché de la côte aux fées ou 
certains colons ont trouvés des petits 
trésors, comme par exemple Loïc B. qui 
a trouvé un super pistolet nerf. Chacun 
a pu remplir sa réserve de bonbons, de 
chocolats ou autre et les temps forts 
ont pu rythmer la matinée.   

L’enquête de Tiziana : En vue des 
quelques départs et des malades, 
Tiziana a demandé à quelques colons 
ce qu’ils pensent de la situation. 

Danna : Je suis là depuis une semaine 
et beaucoup de gens sympas sont 
partis donc je suis un peu triste. 

Nolan : Dommage que Mathis soit 
parti. J’espère qu’il reviendra lundi. 

 

Lisa : C’est un peu énervant d’être 
malade. Bonne chance à eux et 
j’espère qu’ils vont revenir. 

Brocoli (mascotte de la chambre de 
Salomé) : Je viens d’arriver il y a une 
semaine mais je trouve que c’est une 
catastrophe. 

Margaux : Franchement, ça part en 
cacahouète et je suis triste que les 
gens partent. 

Maxence : La colo va faire boom.  
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Le repas de midi : Nous avons eu un 
repas un peu spécial sur une grande 
table qui faisait toute la longueur 
devant la bute. L’idée était de donner à 
manger à la personne en face de soi et 
cela a demandé beaucoup d’agilité 
pour certains et au menu il y avait de 
bonnes lasagnes concoctées par notre 
super équipe cuisine.  

Les blagues de Sirius : 

Qu’elle est la différence entre un avion 
et un chewing-gum ? 

Le chewing-gum colle et l’avion décolle ? 

Qu’est ce qui est jaune et qui attends ? 

Jaune-attends 

Vous savez pourquoi les dentistes ne se 
lavent pas les dents ? 

Parce qu’il lave les dents des patients. 

L’après-midi : Nous avons reçu la visite 
de plusieurs rappeurs, entre autres 
Shay, Jul, SCH, Hip&Hop, de Freeze et 
j’en passe… Nous avons donc pu nous 
plonger dans l’univers du rap en faisant 
un quizz musical, en rappant, en 
taguant et en tournant un super clip. 
Merci a toutes ces stars qui nous ont 
fait l’honneur de nous rendre visite à la 
colo ! 

Le quizz de Danna : 

Quel âge a Marius ? 

A) 20  B) 21  C )19 

Quel est le nom de famille de David ? 

A) Steuri  B) Alvarez  C) Fanetti 

Combien d’années Salomé a-t-elle fait 
de mono ? 

A) 2 ans  B) 3 ans  C) 4 ans 

Quel est le nom de famille d’Estelle ? 

A)  Terbois  B) De Charstonnay  
C)Bolle 

Qui est la sœur de Lucien (directeur) : 

A) Anaïs aide cuistot frange 
B) Anaïs colon 
C) Anaïs mono 
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manger à la personne en face de soi et 
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Epicerie, hip hop et discussion 

Sortie à l’épicerie et vide grenier :  

La journée d’hier a bien démarré avec 

une sortie à l’épicerie et au vide 

grenier. La plupart des colons ont pu 

trouver des petits cadeaux pour eux-

mêmes ou leurs parents mais surtout 

pleins de sucreries et cochonneries.  

Heureusement, nos gentils moniteurs 

sont là pour surveiller que personne 

n’explose en les mangeant tout d’un 

coup. Cependant, une calamité s’est 

alors abattue sur la maison : les 

chewing-gums. En effet,  nombre 

d’entre eux ont été abandonnés sous 

des sièges ou des tables.  Dès 

maintenant, ces derniers vont donc 

être interdits au sein de la colonie afin 

de lutter contre. Nous espérons tous 

de tout coeur voir le comportement 

des colons s’améliorer à ce sujet pour 

que nous puissions à nouveau profiter 

des chewing-gums.   

 

Maeva 

 

 

 

Statistique de dépenses des colons :  

Avec une moyenne de 94.2% de 

budget dépensé cette année, les colons 

sont les plus grands dépensiers de 

l’année selon les statistiques de 

Maxence, notre spécialiste. 

Malheureusement pour l’épicière, les 

colons ont un peu plus dépensé au 

marché (51,7% des dépenses) qu’à 

l’épicerie (42,5% des dépenses). 

Malgré tout, il reste parmi nous des 

économes et le plus économe de nous 

tous à d’ailleurs économisé 96% de son 

budget.  

Maxence 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Une aprèm à Colo Records : Suite à la 

matinée shopping, des grandes stars 



Lundi 14 août 2023 – Camp C 

européennes et internationales du 

monde du rap ont débarqué à la 

maison. Shay, Nicki Minaj, SCH, Jul, 

Feeze Corleone, Hip et Hop, nous ont 

tous fait l’honneur d’être présents 

parmi nous. Nos colons ont alors pu 

pratiquer différents skills nécessaires à 

la vie de star : leurs connaissances 

musicales, leur capacité à écrire un 

classique ainsi que la manière dont on 

tourne un bon clip vidéo. Nous 

pensons du coup que dorénavant nous 

aurons encore plus de stars à la colo 

car pleins de colons risquent de percer 

dans le monde de la musique dans les 

mois à venir… 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Le commentaire de Maïa : Bonjour, 

aujourd’hui nous allons rebondir sur 

l’après-midi d’hier avec colo records. 

Nous nous sommes plongés dans 

l’univers du rap : les activités nous ont 

transformés en jeunes rappeurs. Grâce 

à Jul, nous venons de Marseille et 

avons adopté son geste (le signe Jul). Il 

s’avère que Jul et SCH ont eu une 

petite discussion après entre eux sur 

Nicki Minaj se disant qu’ils la 

trouvaient très très belle (mais bon 

tout le monde aime Nicki Minaj). Dans 

un tout autre registre, des petites 

discussions sur la famille, les réseaux 

sociaux et l’harcèlement. Des 

discussions sérieuses et importantes 

avec le soutien de tous les monos puis 

nous sommes allés au dodo ! 

 



Coucou, aujourd’hui on vous propose un journal sur les sortes, avec 1 jour de retard, mais bon, à la 
colo le temps n’existe pas !. Donc, pour parler de la sorte des grands, ils ont fait de la luge d’été, 
frissons garants ! Ils ont aussi regardé un film, Edward aux mains d’argent, un classique ! Du côté des 
petits, ils ont fait du camping à Neuchatel et de l’accrobranche, une sacrée aventure, en somme ! 
Une statstque de satsfaction a également été récupérée, avec la collaboration des grand-e-s Eva, 
Lucie, Axel, Nathan.M, Danna et chez les petit-e-s, nous avons eu la collaboration de Ethan, Jérémie, 
Sirius, Célestine et Mara. Ils ont permis d’évaluer des moyennes de satisfaction, les grands ont noté 
leur journée à 9,1/10, un assez bon score, en somme.
Chez les petits la journée a été notée à 6/10, moins bien, mais ce n’est que partie remise ! Merci 
enfin aux colons qui ont participé à ce sondage, et merci à Louis qui l’a habilement mis au point, tel, 
un statisticien professionnel ! 

Interview sur la journée des grands par Marie. 
Marie : As-tu aimé la journée d’hier ? 
Mathilde : Oui c’était bien 
Marie : As-tu aimé le repas avec ton ou ta mono de chambre ? 
Mathilde : J’ai beaucoup aimé parce que c’était drôle et tous les monos ressemblaient à des enfants !
Marie : As-tu aimé la soirée ? 
Mathilde : Oui, mais j’ai pas tout compris au jeu 
Marie : Vous avez préféré la journée ? Ou le soir ? 
Mathilde : Le soir, car il y avait un peu plus d’acon 
Marie : Ta journée sur 10 ? Mathilde : 7/10 
Marie : Quel était ton poste préféré ? 
Mathilde : Le poste ou il fallait sauver papi 

Marie : As-tu aimé la journée d’hier ? 
Margaux : Oui, j’ai beaucoup aimé ! 
Marie : As-tu aimé le repas avec ton ou ta mono de chambre ? 
Margaux : Oui, je trouvais ça très drôle 
Marie : As-tu aimé la soirée ? 
Margaux : ça va, je n’ai pas trop aimé. 
Marie : Vous avez préféré la journée ? Ou le soir ? 
Margaux : Le soir 
Marie : Ta journée sur 10 ? 
Margaux :7/10 
Marie : Quel était ton poste préféré ? 
Margaux : Celui de Zinnia et Anaïs 

Marie : As-tu aimé la journée d’hier ? 
Inès :Oui, j’ai beaucoup aimé, mais les petits recopiaient les monos. 
Marie : As-tu aimé le repas avec ton ou ta mono de chambre ? 
Inès : Oui, j’ai bien aimé 
Marie : As-tu aimé la soirée ? 
Inès : Pas trop 
Marie : Vous avez préféré la journée ? Ou le soir ? 
Inès : La journée 
Marie : Ta journée sur 10 ? 
Inès : 9/10 
Marie : Quel était ton poste préféré ? 
Inès : Je ne sais pas, je les ai tous aimé ! <3 
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Et maintenant, chers lectrices et lecteurs, la chronique musicale de la flemme, par Tom !! Les sons 
préférés de vos monos et colons préférés ! (Précision, sa musique préférée c’est « disconnected » ! 

Nathan (le dirlo) est très fan de « Nothing else matters »
Loïc B, lui, est fan de « Mixed Paradise »
Charly, lui, est fan de Magic system (c’est ceux qui ont fait « LEVEZ LES MAINS, EN L’AIR, ALLEZ ALLER 
ALLEZ !!! »)
Sirius, lui il est fan de Sheck Wes (C’est un rappeur US, perso je suis fan aussi) 
Le son préféré de Ethan, c’est « Panini » de Lil nas X 
Mathilde, elle, nous a confié être très très fan de « Confessions nocturne »…chacun ses gouts, on va 
dire. 
Pour finir, Erlis a kiffé « Dancing » ! 
Voilà, encore merci à Tom pour sa chronique musicale. 

Enigme : Comment on met un éléphant dans un frigo ? 

Réponse : On ouvre la porte, on met l’éléphant, et on ferme la porte. 

Enigme 2 : Comment met-on une girafe dans un frigo ? 

Réponse : On ouvre la porte, on sort l’éléphant, on met la girafe à sa place, et on ferme la porte
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